

2024-03-08 08:10

Gesellenfreisprechung der Zahntechniker Innung Kassel



Obermeister Raoul Gerhold mit den drei Innungsbesten Honghong Besch, Nikita Boronin und Yanneck Dörr. Foto: khw

Kassel. Der Saal im Restaurant Schloss Orangerie in Kassel bot den festlichen Rahmen für einen Anlass, auf den die jungen Damen und Herren in den vergangenen dreieinhalb Jahren zielstrebig hin gearbeitet

hatten: Die Freisprechung – also den feierlichen Abschluss der Ausbildungszeit zum Zahntechniker bzw. zur Zahntechnikerin.

Raoul Gerhold, Obermeister der Zahntechniker Innung Kassel, begrüßte, neben den Eltern, Ausbildern, Meistern und natürlich den jungen Hauptakteuren, auch Vertreter aus Schule und Wirtschaft. Der Obermeister bedankte sich bei allen, die zum erfolgreichen Abschluss der Ausbildung der insgesamt rund 30 Prüflinge beigetragen haben, insbesondere auch den Mitgliedern des Prüfungsausschusses und den überbetrieblichen Ausbildern. Er erläuterte noch einmal in kurzen Worten die Historie der Gesellenfreisprechung und gratulierte den ehemaligen Auszubildenden zur bestandenen Prüfung, „die Sie ja mit den Einschränkungen der Corona-Zeit beginnen mussten“. Marius Jung, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Kassel, schloss sich in seinem Grußwort den Gratulationen an.

Im Anschluss an die Redebeiträge überreichten Ausbildungswart Marco Rauthe, der Vorsitzende des Prüfungsausschusses, Ingo Knauer, Carmen Dietrich, Lehrerin der Max-Exth-Schule, und Raoul Gerhold die Zeugnisse und Gesellenbriefe. Die Heinrich-Rappe-Stiftung ehrte wieder die jungen Zahntechniker innerhalb der Innung, die ihre Gesellenprüfung mit herausragenden Leistungen abgeschlossen haben. Über 250 Euro darf sich der Beste, Yanneck Dörr (helbigzahnästhetik GmbH & Co. KG, Schwalmstadt) freuen; als Zweitplatzierte erhielt Honghong Besch (Dentallaboratorium Werth & Priester, Kassel) 200 Euro und 150 Euro gingen an den Dritten, Nikita Boronin (Prima Denta Zahntechnik GmbH, Fulda). Eine Auszeichnung der Innung für das beste Berichtsheft gab es für Meike Krug (Neumann Dental, Niestetal). Die Dentalfirma Dentaurum aus Baden-Württemberg hatte wieder zwei Gutscheine für Fortbildungsveranstaltungen zur Verfügung gestellt, die unter den anwesenden neuen Gesellinen und Gesellen verlost wurden; die glücklichen Gewinnerinnen sind Marca Beyra und Honghong Besch.

Ein großes Buffet, Erinnerungsfotos und viele Gespräche rundeten die gelungene Veranstaltung ab.